

Liebe Schwestern und Brüder in den Gruppen und Gemeinschaften der CE,

liebe Freunde,

einen herzlichen Gruß und Segenswünsche für das neue Jahr 2023 sende ich Euch/Ihnen!

Für mich begann es mit einer Lungenentzündung und langsam komme ich wieder zu Kräften, deshalb bin ich mit meinem jährlichen Brief auch etwas spät dran.

Nach fast 3 Coronajahren mit vielen Einschränkungen geht es jetzt wieder bergauf, wenn auch die weltweiten Krisen (Krieg, Hunger, Terror und Unterdrückung) eher gewachsen sind und unseres Gebets und unserer praktischen und finanziellen Unterstützung bedürfen. Wir hoffen und beten, dass der Krieg in der Ukraine ein baldiges Ende findet und die Menschen in Frieden und Freiheit leben können.

Für die CE war das vergangene Jahr reich gesegnet:

25.-27. März fand unser Ratstreffen im Bonifatiuskloster in Hünfeld mit einer außerordentlichen Präventionschulung statt, an der ich auch teilgenommen habe.

Vom 23.-25. April hatten wir in Hamburg Gäste aus der CE Berlin und Magdeburg anlässlich eines Workshops und Lobpreis und Heilungsgottesdienstes im Kl. Michel mit P. Christian Modemann SJ und aus Berlin P. Adrian Kunert SJ. Es hat große Freude gemacht und soll in diesem Jahr am 20.-21.10.23 in Magdeburg eine Fortsetzung finden.

Am 15. Mai fand in Nütschau unser Diözesanitag mit Erzbischof Dr. Stefan Heße statt. Das Thema dieses Tages lautete: "Seid mutig und stark" 1. Kor. 16,13. Wir haben den Tag bei sonnigem Wetter und guten Impulsen, Austausch und Gebet genossen und als Stärkung erfahren.

Am 3. und 4. Juni luden wir unter dem Motto: "Anker in der Zeit - Glaube, Liebe, Hoffnung" zum Pfingsttreffen mit der GGE Nord ins Ökum. Forum in der Hafencity ein. Als Referent für die CE war Pastor Gabór Kant dabei, für die GGE u.a. Bischof Abromeit und Pastor Jochen Weise.

Vom 23. - 25. September waren Einkehrtage mit Pfr. Leo Tanner unter dem Thema: "Stark werden im Geist" im Haus Meeresstern/Rerik. Es waren sehr reich gesegnete Tage, wie mir auch noch Wochen später von Teilnehmern mitgeteilt wurde, die eine große Stärkung im Glauben erfahren haben.

Am 29. Oktober `22 fand wieder ein Diözesantag in Nütschau, diesmal mit Propst Dr. Georg Bergner statt, unter dem Thema: " Löscht den Geist nicht aus" 1. Thess. 5, 19. Wir haben auch an diesem Tag viel Segen erfahren und wurden vom Heiligen Geist im Glauben gestärkt.

Vom 11. -13.11.22 fand das Ratstreffen der CE Deutschland in Hünfeld mit dem Schwerpunktthema: Geistlicher Missbrauch statt. Als Referentin war Dr. phil. Hannah Schulz eingeladen. Geistlicher Missbrauch, mit dem wir uns in der Kirche noch nicht wirklich beschäftigt haben und der doch erschreckend oft vorkommt. Zu empfehlen ist das Buch zu dem Thema: - Schulz Hannah A. "Durch Nebel hindurch" – aus ignatianischer Sicht geistl. Missbrauch erkennen und überwinden. - Bleiben wir aufmerksam und tragen wir bei zur Stärkung und zur Anerkennung der je eigenen Wege der Menschen, die uns anvertraut sind.

Liebe Schwestern und Brüder, im nächsten Jahr wird ein neues Diözesanteam gewählt, das dann auch einen neuen Sprecher oder eine Sprecherin und einen geistlichen Sprecher wählt. Bitte betet um eine gute Wahl und haltet Ausschau nach geeigneten Kandidatinnen und Kandidaten, die der Herr in den Dienst ruft.

Ich werde nach 3 Wahlperioden nicht noch einmal kandidieren.

Bitte lasst nicht nach im Gebet für die Erneuerung der Kirche durch den Heiligen Geist. Die Charismatische Erneuerung hat ihren Auftrag noch nicht erfüllt und wird noch gebraucht, den Heiligen Geist anzurufen und Seine Gaben in der Kirche neu aufleuchten zu lassen. Der HERR ist treu, ER möge es wachsen und reifen lassen! Bitte betet die Pfingstsequenz, das Veni Creator Spiritus – der Heilige Geist stärke und ermutige uns, für die Wahrheit Zeugnis abzulegen. Bleiben wir in aller Not und Bedrängnis voller Zuversicht.

Mit herzlichen Grüßen und Segenswünschen

Eure / Ihre Gisela Leenen

Sprecherin der CE im Erzbistum Hamburg

ce-gisela-leenen@gmx.de

Tel.: 040-5517074 / mobil: 0176 5787 0527



Termine der CE in 2023:

03.-05. März Praise + Worship Schulung --Hardehausen

23. April Diözesantag in Nütschau

18. - 21.Mai MITTENDRIN Deutschlandtreffen in Künzell

10. September Diözesantag in Nütschau

